

10. Les Iles au Castor, Randin et du Mitan, situées dans le fleuve St. Laurent vis-à-vis la dite seigneurie de Berthier et l'Île au Foin et l'Islet situés dans le même fleuve, vis-à-vis le fief d'Orvillier ;

20. La concession appelée Petite Chaloupe, dépendante de la seigneurie d'Autraie, comprise jusqu'à présent dans la desserte du dit lieu de Ste. Geneviève de Berthier ;

30. La concession appelée Chenal du Nord, faisant la devanture du dit fief Petit Bruno, et en attendant qu'il soit possible de pratiquer un chemin qui puisse conduire de la dite concession à l'église de la paroisse de St. Barthélemy de Dusablé, à laquelle paroisse appartiendra la susdite concession du Chenal du Nord.

PROCLAMATION DU 19 JUIN, 1845.

**MOINS :** La partie annexée à Sainte-Elizabeth, par 40 V. c. 37.

**MOINS :** Cette partie annexée à l'Isle du Pads, par proclamation du 4 juin 1875.

**MOINS :** Cette partie comprise dans Saint-Norbert, par proclamation du 17 janvier, 1853.

**MOINS :** Les limites de la ville de Berthier, par 30 Vict. ch. 48 et par 47 Vict. ch. 88.

**MOINS :** Les limites de la paroisse de Saint-Cuthbert, par proclamation du 9 février, 1846.

**MOINS :** Le fief Petit Bruno compris dans St. Barthélemy, par proclamation du 17 août, 1835.

### La paroisse de St. Liguori,

Detachée de St. Jacques de l'Achigan, du canton de Rawdon, St. Ambroise de Kildare.

Décret du 13 mars, 1850.

Composée d'une partie de la paroisse de St. Jacques de l'Achigan, comté de Leinster, et d'une partie de la paroisse de St. Ambroise de Kildare, comté de Berthier, comprend une étendue de territoire d'environ 1 lieue de front sur environ 2 lieues de profondeur.

Confirmé par 18 V. c. 100 sec. 33, par. 11. Sanctionné le 30 mai, 1855.

#### Annexion :

Partie du canton de Kildare, par 27-28 V. c. 54.

10. Iles au Castor, Randin and du Mitan, situate in the river St. Lawrence opposite the said seigniory of Berthier and the Ile au Foin and l'Islet situate in the same river opposite the fief d'Orvillier ;

20. The concession called Petite Chaloupe included within the seigniory of Dautraie, comprised until now within the desserte of the said place of Ste. Geneviève de Berthier ;

30. The concession called Chenal-du-Nord, forming the front of the fief Petit Bruno, until a practicable road be opened leading from the said concession to the church of the parish of St. Barthélemy de Dusablé, to which parish the aforesaid concession of the Chenal du Nord shall belong.

PROCLAMATION OF THE 18TH JUNE, 1845.

**MINUS :** That part annexed to Ste. Elizabeth, by 40 V. c. 37.

**MINUS :** That part annexed to l'Isle du Pads, by proclamation of the 4th June, 1875.

**MINUS :** That part comprised in St. Norbert, by proclamation of the 17th January, 1853.

**MINUS :** The limits of the town of Berthier, by 40 V. c. 48 and by 47 V. c. 88.

**MINUS :** The limits of the parish of St. Cuthbert, by proclamation of the 9th February, 1846.

**MINUS :** The fief Petit Bruno comprised in St. Barthélemy, by proclamation of the 17th August, 1835.

### The parish of St. Liguori.

Detached from St. Jacques de l'Achigan, the township of Rawdon and St. Ambroise de Kildare.

Decree of the 13th March, 1850.

Formed of part of the parish of St. Jacques de l'Achigan, county of Leinster, and of part of the parish of St. Ambroise de Kildare, county of Berthier, comprises an extent of territory of about one league in front by about two leagues in depth.

Confirmed by 18 V. c. 100, sec. 33, par. 11. Assented to the 30th May, 1855.

#### Annexation :

Part of the township of Kildare, by 27-28 V. c. 54.